



Sie freuten sich über die große Spende von 7000 Euro, die an die „Clowns in Medizin und Pflege Deutschland“ übergeben werden konnte: (hinten von links) Schulleiterin Martina Ott, die Mitglieder des Elternbeirates Mahmut Demir, Tanja Gebhardt, Kerstin Lederle, Barbara Sandtner, Elternbeiratsvorsitzender Tobias Guffler, Simone Oblinger, Madeleine Linder, Eva Kreuzer und Kinder der Grundschule Dillingen. Foto: Schule

„Kinder laufen für Kinder“

Bildung Aktion an der Grundschule Dillingen bringt Spende von mehreren tausend Euro

Dillingen Die Schüler der Grundschule Dillingen mit den Außenstellen Schretzheim, Steinheim und Kicklingen haben sich bei schönem Wetter zum alljährlichen Sport- und Spielefest getroffen.

Während sich die Kinder der 1. und 2. Jahrgangsstufe bei vielfälti-

gen Spielen verausgaben durften, absolvierten die Dritt- und Viertklässler Disziplinen der Bundesjugendspiele.

Neu an diesem Tag war – in Absprache mit dem Elternbeirat – die Teilnahme an der bundesweiten Schul- und Spendenaktion „Kinder

laufen für Kinder“. Im Vorfeld hatten sich die Grundschüler Sponsoren gesucht, die ihre Laufleistung mit einem bestimmten Betrag würdigen wollten. Überaus eifrig strengten sich die jungen Sportler an, möglichst viele Runden zu laufen und erzielten somit laut Presse-

mitteilung die stolze Summe von 6292,30 Euro. Aufgerundet durch die großzügige Unterstützung des Elternbeirats konnte an den Dachverband „Clowns in Medizin und Pflege Deutschland“ eine Spende von 7000 Euro überwiesen werden (pm)

Urkunde vom Dachverband Clowns in Medizin und Pflege Deutschland e.V.:



Zeitungsbericht über die Aktion
Quelle: Augsburg Allgemeine vom 6. Juli 2019